

Änderungen bei der SVB ab 01.01.2016

Geschrieben von: LK Ö

Montag, 11. April 2016 um 08:51

Mit dem Jahreswechsel treten einige gesetzliche Regelungen im Bereich der bäuerlichen Sozialversicherung in Kraft. Das betrifft sowohl die Anhebung der Pensionen als auch des Pflegegeldes, der Höchstbeitragsgrundlage sowie die neue Selbstversicherung in der Krankenversicherung für pflegende Angehörige. Die Sozialversicherungsanstalt der Bauern (SVB) hat alle Neuerungen übersichtlich zusammengefasst.

[Weiterlesen...](#)